
◎ロータリーソング　我らの生業

◎会長の時間　中島会長
　こんばんは、先日20日に開催されました、
当クラブの創立30周年記念式典・祝賀会に
は皆様のお力をいただき、当日まで紆余曲
折ございましたが、当日は皆さんの良い所を持ち寄り全
員力で乗り越え大成功だったと思います。本当にありが
とうございます。本日の例会は、その創立30周年記念式
典・祝賀会を振り返り、反省点などを40周年以降に繋げ
ていけるようにしていきたいと思います。
　そして、創立30周年を記念する事業は、少年野球、式典・
祝賀会と３本柱のうち２つを終え、残すところ「米村で
んじろうサイエンスショー」のみとなりました。本年度
も残り２か月程となり次年度の準備も着々と進んでいる
ことと思いますが、中国の故事に「百里を行くものは九
十を半ばとす」という言葉もあります。本年度の目玉事
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前回（1357回例会）の記録
平成31年４月25日（木）

■ゲスト
　　

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　23名
 免 除 者 数 2名
 対 象 者 数　21名
 本日出席者 16名
 欠 席 者 数 5名
 出　席　率　76.19%

■1356回出席報告の修正
　1356回欠席者 3名
　メイクアップ 0名
　欠　席　者 3名
　修正出席率　 85.71%→　85.71%
●メイクアップ

●欠席者
倉会員、仲本会員、矢頭会員

会長  中 島  宏一郎 　　幹事  永 松  大 茂　　会報担当  梶 原  清 二　　 IT広報担当  加 来  敏 男

◉本日の例会プログラム 12：30～　昼間例会　丸清
 　　
◎次回例会プログラム 18：30～　夜間例会
　　　　　　　　　　　　　　　　　ヴィラルーチェ
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国際ロータリー2720地区 中津平成ロータリークラブ
国際ロータリー会長
　　　バリー・ラシン

業は残り１つではございますが、まだまだ半ばです。そ
の気持ちで最後の６月30日までしっかりと集中していき
ましょう。本日も最後までよろしくお願いします。

◎幹事報告　永松幹事
●例会変更　中津中央RC　5/7（火）→休会
津久見RC　大分RC　大分東RC　大分臨海
RC　 大 分 南RC　 大 分 中 央RC　 大 分
1985RC　大分城西RC　くにさきRC　日出RC　別府RC
別府北RC　別府東RC　湯布院RC　宇佐八幡RC　宇佐
RC　宇佐2001RC
●週報受理
津久見RC　豊後高田RC　熊本平成RC　仙台平成RC
湯布院RC　中津中央RC　杵築RC
●会報受理
中津沖代ライオンズクラブ
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●幹事報告
・国際ロータリー第2720地区地区ローターアクト第34回
地区ローターアクト研修会本登録のご案内

・大分キャピタルロータリークラブ20周年記念ゴルフ大
会のご案内

・仙台平成RCより創立30周年記念式典御祝電の御礼
・中津中央RCより５月例会プログラム
・中津RCより５月例会プログラム
・2019年規定審議会議事録
・2019-2020年度地区会員増強セミナーのご案内
・中津商工会議所ニユース
・別府中央RC創立30周年記念式典のご案内
・ロータリーの友５月号

◎委員会報告　
宇都宮会員
来季の組織名簿が出来ています。7月にガバナー訪問が
あります。活動報告等の提出をお願いします。
30周年実行委員長　辛島会員
式典からまだ1週間も経っていないのに、だいぶ前の事
に感じます。皆さんの力の集結で成功しました。
30周年式典部会長　宇都宮会員
当日は参加ありがとうございました。私自身初の体験で
はありましたが、無事成功して良かったと思います。
30周年記念誌・広報部会長　二反田会員
色々と仕事が増えてきて大変でした。QRコードの試みも
やってみました。振り返ってみれば予算も通常でやるよ
りは削減できたと思います。
30周年記念事業・懇親会部長　川田会員
皆さんから頼られるうちが花と思い頑張りました。当日
はスムーズに進行出来たと思います。でんじろう先生の
講演会のチケットの件お願いします。

◎ニコニコボックス
[辛島会員〕実行委員長としてまぐろの入刀をさせて頂き
ました。前回よりも大きく迫力あるものとなりました。
ありがとうございました。
[宇都宮会員〕30周年の打ち合わせで夜出る事が多く、
最近妻の車で来ているのですが、その時コンビニで妻や
子供の分の物を買うのですがタクシー代より高くつきま
す。（笑）
[川田会員〕30周年の式典の１か月前から妻とケンカし

てたんですが、式典に参加してくれたのをキッカケに会
話がふえました。（笑）
[永松幹事〕無事30周年式典が終わり、あとはでんじろ
う先生の講演会のみとなりました。少しホッとしていま
す。
[中島会長〕皆さんのおかげで無事30周年式典が終わり
ありがとうございました。皆さんの良い所が凝縮された
式典となり良かったです。
[大下会員〕30周年式典には出席できず申し訳ありませ
ん。
[黒瀬会員〕中津平成RCの30周年式典を見て「こういう
やり方があるんだな」と各方面の方々からお褒めの言葉
を頂きました。
[土居会員〕川田君が若い方々を使い良くやってくれたと
思います。そこのところには感心しました。
[加来会員〕ドイツに10日間行ってました。

◎30周年式典　


